

respect

ÉDUCATION
AUX MÉDIAS

respect, c'est d'abord un média qui donne la parole à celles et ceux qui s'engagent en faveur d'un monde plus juste et solidaire, à travers son magazine trimestriel.

Depuis 2015, respect c'est aussi un acteur de référence de l'éducation critique aux médias.

Notre association mobilise son réseau de journalistes pour développer l'éducation aux médias auprès des jeunes, de la communauté enseignante et de la société civile, dans 5 régions de France.

Nous transmettons à chacun.e la capacité d'aiguiser son esprit critique face à l'information, de comprendre la société contemporaine, et ainsi d'exercer pleinement sa citoyenneté.

NOS ATELIERS JEUNES REPORTERS



Depuis 2019, respect déploie son programme d'éducation aux médias «Jeunes Reporters» à l'échelle nationale, en ciblant les quartiers prioritaires, particulièrement touchés par la désinformation.

Nos journalistes animent des ateliers auprès de jeunes de 12 à 25 ans, souvent en difficulté, au sein de structures socio-éducatives : établissements scolaires, missions locales, centres sociaux, etc.

NOS FORMATIONS PREMI



Notre dispositif de formation de formateurs «Prévention & Education aux Médias» (PREMI) vise les professionnels exerçant dans les quartiers prioritaires, dans le milieu scolaire et le champ social.

Après une première introduction de l'EMI en présentiel, les professionnels sont invités à suivre des cycles spécifiques de webinaires, ayant pour finalité la mise en place d'actions concrètes d'éducation aux médias.

Contacts

education@respect-media.fr

Suivez-nous !

<https://respect-emi.fr> [@respectmedia](#)
 [respect média](#) [@respectmedia](#)